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「中間選挙と来年の米国」
バーステーション

田  中　良  幸　様 岩 尾   顕 治   会員
㈱岩尾石油店代表取締役 「働き方改革と中小企業」

リヴルグループ社長

奥   村　繁   子　様

福井県内ＲＣ例会日 無印：１２：３０－開始 Ｋ　：１８：３０－開始 Ｌ　：１９：００－開始

武生府中ＲＣ(越前たけふ農協会館)
勝山ＲＣ(勝山市民活動センタ－) 大野ＲＣ(大野商工会議所会館) Ｌ 敦賀西ＲＣ(ニュ－サンピア敦賀)
武生ＲＣ(武生商工会館) 敦賀ＲＣ(福井銀行敦賀支店)

月曜日 福井東ＲＣ(ＡＯＳＳＡ) 若狭ＲＣ(ｻﾝﾎﾃﾙやまね･7-12月ﾎﾃﾙせくみ屋) 金曜日 福井あじさいＲＣ(ﾎﾃﾙﾘﾊﾞ-ｼﾞｭｱｹﾎﾞﾉ)木曜日 福井ＲＣ(ユア－ズホテル福井)

Ｋ 福井ﾌｪﾆｯｸｽＲＣ(ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝ ﾕｱ-ｽﾞﾌｸｲ) Ｋ 丸岡ＲＣ(丸岡城のまちｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀ-)
火曜日 福井南ＲＣ(福井繊協ビル) 水曜日 福井北ＲＣ(ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝ ﾕｱ-ｽﾞﾌｸｲ) 福井西ＲＣ(ﾊﾞ-ﾄﾞｸﾞﾘ-ﾝﾎﾃﾙ･ﾚｼﾞ-ﾅ)Ｌ 福井水仙ＲＣ(福井パレスホテル)

三国ＲＣ(三国観光ホテル)

会　長　挨　拶

酒井　芳則　会長
　11月に入り寒くなっ
てきましたので、皆さん
体調管理はくれぐれも
ご用心ください。

　さて、本日は「梅干し」についてお話します。
アルカリ性の代表的食品で、1日2粒を食べて
いただくと丁度良いそうです。効能は、ピロリ

牧野　友美　幹事
　本日の例会終了後、
通常理事会を開催いた
しますので、理事の方は
事務局にお集まりいた

だきますようお願いします。
　11月4日(日)は家族旅行です。8時に鯖江
商工会議所前にバスが来ますので、早目の
ご集合をよろしくお願いいたします。

委　員　会　報　告

桑原　重之
　　ソング委員長

佐野  直美 　出席委員長
　本日の出席は21名で、
51.2％でした。見渡す限
り席がいっぱい空いてお
りますので、皆さん街角で
ロータリアンをお見掛け

しましたら、是非に例会でお会いしましょうとお
声掛けください。

菌の抑制、がんの抑制、便通が良い、老化防
止、骨粗しょう症防止、生活習慣予防、動脈硬
化や高血圧予防、病気の回復促進など、数多
くの効能が発表されています。特に酸性であ
るお酒の中和作用として、食事の時にも出さ
れています。何気ない日々の中で、梅干しは私
たちの健康管理に一役買っております。また、
梅干しの他に納豆も健康優良食品として認め
られています。私たちの身の回りには旬の食
品でいっぱいです。健康を意識して、おいしく
食べて、ロータリーLIFEを楽しんでください。
　遅くなりましたが、10月16日にバリ島の子
ども達にメガネ枠進呈及びレンズ費用送金が
出来ましたので、ご報告いたします。

結　婚　祝　い

大島　恒彦　会員

誕　生　祝　い

幸道　森市　会員
瀧ヶ花 秀晃    会員
馬場　一彦　会員

勤　続　表　彰

岩尾　顕治　会員
西尾　俊一    会員
馬場　一彦　会員
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にこにこＢＯＸ報告

日本事務局からのお知らせ
2018年11月のレートは、1ドル＝112円です
（11月レート適用は、11月１日（木）以降に弊局口座へ着金対象）

バーステーション

田  中　良　幸　様 「中間選挙と来年の米国」

鯖江ロータリークラブゴルフ同好会設立記念
第１回 鯖江ロータリークラブゴルフコンペ

「京都・滋賀への親睦家族旅行開催されました」

　１１月４日（日）は、家族６名を含む１８名が参加して、京都・滋賀
方面へのクラブ家族親睦旅行が行われました。
　午前８時に鯖江商工会議所をバスは出発。先ずは、紅葉も色づき
始めた京都大原の三千院を現地ガイドさんの説明つきで見学。
その後、琵琶湖ホテルで雄大な琵琶湖に面した会場での豪華な昼食。
その後は佐川美術館で素晴らしい展示を鑑賞。
最後は、和菓子やバームクーヘンで有名なたねやグループが手がけ
る新しい複合施設「ラコリーナ」でのお買い物。和気あいあいの中、
親睦と学びを深め、秋の一日をみんなで楽しみました。準備から当日
まで何かと大変お世話になりました、親睦委員会の皆さまに感謝申し
上げます。 
　 

編集：会報・ホームページ委員会

卓話

講師紹介
　　吉田　俊博　プログラム委員長
　本日の卓話者は、皆さんも良くご存知の
田中良幸さんです。現在は、「バー・ステーショ
ン」の店主ですが、元は新聞記者です。音楽に

も精通しています。非常に引き出しが多いです。今日は政治の話し
をしていただきます。近くアメリカの中間選挙がありますので、今日
はそれについてのお話をしていただきます。

バーステーション　田中　良幸　様
　アメリカの大統領選挙は、日本でも非常に
大きな話題になります。アメリカの政治が変わ
れば世界の政治が変わるというように直結し
ますので、日本での関心も高くなります。
４年おきの大統領選挙のちょうど中間にあた

ります大統領就任から２年目に、議会議員の選挙が行われます。そ
れを、中間選挙と言います。アメリカでは選挙の日が決まっていて、
１１月の第１火曜日というような、建国以来のしきたりがあります。
今年は、１１月６日（火）が、その日にあたります。
　さて、皆さんの関心は一体どちらが勝つのでしょうかというところ
でしょう。現状では、トランプ大統領の共和党がアメリカ議会の過半
数をしめています。もう一方に民主党がありますが、共和党は保守
派で民主党は改革派（リベラル）と言われています。チームカラーと
して、共和党は赤で民主党は青となっています。
　議会は上院と下院に分かれていて、上院は日本の参議院に相当
し、下院は日本の衆議院にあたると考えて良いです。そして、現在は
上院・下院ともに共和党が過半数を占めています。つまり、大統領が
共和党で議会も多数であるからには、大統領の考えた政策が成立し

やすいという事でもあります。
　しかし、今回の選挙は極めて特徴的で、今回の中間選挙における
女性立候補者の割合が過去最高である事。音楽業界や政界を揺る
がす「ＭＥ　ＴＯＯ」問題。それが、アメリカ議会の上院・下院のバ
ランスを大きく変えるかもしれないと言われています。
　日本国内において伝えられるアメリカに関する情報の多くは、日
本人が直接に取材したものではありません。主に、「アメリカのマス
コミはアメリカ国内でこのように報道している」という流れになりま
す。また、アメリカのマスコミには民主党寄りの人が多いため、マスコ
ミからの情報は民主党寄りのものが多く、結果として共和党のトラン
プ大統領に関して非常に粗野なイメージがあります。そして、独断的
なイメージもありますが、決して大統領一人の
個性で物事が動くわけではありません。トラン
プ大統領を支える白人の中核には、“福音派”
と呼ばれるキリスト教徒の中で最も厳格で敬
けんな人達がいます。アメリカ国民のおよそ４
分の１を占めるとされるこの人達の支持が、
トランプ大統領の大きな底支えとなっています。
　近い中間選挙では、下院で民主党が優勢だと言われています。そ
れが現実になると、現在とは変わって議会での上院・下院における
いわゆる“ねじれ現象”が生じます。そうなると、議会で大統領が進め
たい政策が通りにくくなります。政策は経済へ影響し、アメリカ経済
は世界経済へ大きな影響を与えるため、結果として世界経済に大き
な変化が生じる可能性があります。
　また２年後にはアメリカ大統領選挙があります。今回の中間選挙
においては、皆さんが大きな心配をするような事は起こらないと考
えて良いでしょう。

　

田中　良幸　　様
酒井　芳則　会員
牧野　友美　会員
齋藤多久馬　会員
梅田　吉臣　会員
窪田　健一　会員

テーマ

1　卓話をさせていただきます
2　バーステーション田中さまをお迎えして　11月４日家族旅行楽しみにしています
3　卓話を楽しみに　理事会よろしくお願いします
4　田中様の卓話を楽しみに
5　誕生祝を頂いて
6　昨日誕生日でした　24歳（ロータリー歴）です。まだまだ若造です
7　勤続表彰いただきありがとうございます。

開  催  日 : 10月23日(火)
開催場所 : 加賀セントラルゴルフ倶楽部
同好会会長  : 大島会員・幹事長 岩尾会員
参  加  者 : 大島・ 岩尾・ 梅田 ・西尾 ・
　　　　　笠原 ・川手 ・瀧ケ花 ・大橋
　　　　　合計８名（敬称略）
　素晴らしい秋晴れの中、同好会が設立

して初のコンペが開催され、和気藹 と々プレーを楽しめました。
優勝は岩尾会員でした。次回は来春かな？

瀧ヶ花 秀晃　会員
幸道　森市　会員
西尾　俊一　会員
岩尾　顕治　会員
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吉田　俊博　会員
橋本　政宣　会員
佐野　直美　会員
小部　隆充　会員
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